
令和２年６月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 前田 哲也 議員  

 

◇教育行政・医療福祉行政の充実について ～「教育の ICT化と外部人材の活用」～ 

 

（１）オンライン教育に対する認識と今後の取組について伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

 オンライン教育は、学習の可能性を広げる上で有効であります。特に臨時休業等には、

家庭と繋がることで、生活状況の把握や家庭学習の支援などの活用が期待できると考えて

おります。一方、長時間の学習への集中など指導上の課題がありますし、また、家庭の通

信環境が必要であるということであります。現在、各市町ではネットワーク環境の調査に

着手しております。 

今後、この結果を踏まえて、県教育委員会では、これらの可能性や課題を踏まえた上で、

オンライン教育を含むＩＣＴ教育を県全体で推進するために、大学や民間等の助言や協力

を得ながら新たに協議会を立ち上げて、市町を支援していきたいと考えております。 

 

 


